

IKOR ist Mitglied im BITKOM

Aktiv mitwirken an den Zukunftsthemen der ITK-Branche

Hamburg, 11.02.2014. Die IKOR-Gruppe hat ihr Branchennetzwerk ausgebaut und ist seit Jahresbeginn Mitglied im BITKOM.

Die IKOR-Gruppe ist seit Anfang des Jahres Mitglied im BITKOM, dem Bundesverband Informationswirtschaft Telekommunikation und neue Medien e.V. "Das Sprachrohr der ITK-Branche in Deutschland" repräsentiert rund 90 Prozent des deutschen ITK-Markts und bietet seinen Mitgliedern eine Vielzahl an Ausschüssen, Arbeitskreisen, Branchendialogen und Foren zum Austausch.

„Wir haben uns bewusst für die Mitgliedschaft in dem breit organisierten Interessensverband entschieden“, erklärt Ute Eberhardt, Geschäftsführerin von IKOR Financials. „Wir freuen uns darauf, unser Know-how einbringen zu können, indem unsere Experten unter anderem in den Gremien zu den Services für Finanzdienstleister, zu E-Learning, Industrie 4.0 und Fragen der Software Architektur mitwirken. Außerdem erhoffen wir uns einen intensiven Gedankenaustausch mit den Kollegen aus der Branche.“



Stichworte: BITKOM, ITK-Branche, IKOR-Gruppe

IKOR

IKOR verknüpft seit mehr als 15 Jahren das Insider-Wissen um branchenspezifische Geschäftsprozesse mit den Anforderungen der IT. Uns kennzeichnet profunde Branchenkenntnis in Finanzdienstleistungen, im Fördergeschäft, im Versicherungswesen, in Industrie und Handel sowie der Öffentlichen Verwaltung. Unsere Berater kennen das Innere der Fachabteilungen und wissen Fachliches ressourcengerecht in IT umzusetzen. IKOR steht für Ideen, Konzepte und Realisierungen von Branchenkennern für die Branche.

1997 von mehreren SAP®-Experten gegründet, sind in der IKOR Management- und Systemberatung GmbH der Bereich der Industriekunden und Interne Services angesiedelt. In der IKOR Products GmbH bündelt IKOR seit 2000 ihre Produktentwicklung. So wurden im Laufe der Jahre aus dem täglichen Projektgeschäft heraus mehrere Produkte entwickelt. 2002 gegründet, unterstützt IKOR Financials Finanzdienstleister und Versicherungen unter anderem in Fragen der Prozessoptimierung, Prozessabbildung, dem Risikomanagement und der notwendigen IT-Architektur.

IKOR ist SAP Service Partner und hat von der SAP AG die Validated Expertise in der Kategorie Banking bescheinigt bekommen.

Zu unseren Auftraggebern gehören zahlreiche Firmen aus dem Finanzdienstleistungssektor, der Industrie und dem Dienstleistungssektor wie Allianz, Deutsche Börse, Generali, ThyssenKrupp, E-Plus, HSH Nordbank, NRW.BANK, DZ Bank, Union Investment, Talanx u.v.m.

IKOR engram

IKOR ist ein Unternehmen der Gruppe IKOR engram. IKOR, der SAP-Backend-Profi mit branchenspezifischer Kompetenz um Geschäftsprozesse, und engram, der Multichannel-Frontend-Profi mit innovativen Produktideen, verknüpfen dabei ihre Leistungen für ganzheitliche Front-to-Backend-Business-Lösungen. 150 Mitarbeiter beweisen dies täglich in anspruchsvollen Projekten bei unseren Kunden. IKOR engram ist an den Standorten Bremen, Hamburg, Jena und Oberhausen vertreten.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Stefanie Hahn | Kommunikation IKOR engram | engram GmbH
Konsul-Smidt-Straße 8r | 28217 Bremen | Tel.: +49 421-620298-847 | Fax: +49 421-620298-999
Mobil + 49 162-109 81 12 | stefanie.hahn@ikor-engram.de | www.ikor-engram.de